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Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois às dez horas e trinta 
minutos, reuniram-se na sala do IPREVENT, os membros do Comitê de Investimentos do 
IPREVENT, Lorena Wisintainer e Jean Marcos Bunn. Leticia Casagrande não pode compa-
recer presencialmente por estar em quarentena devido a Covid-19, mas participou por vi-
deochamada. A reunião se deu para deliberar sobre a proposta da SMI para alteração de 
Carteira conforme segue: resgate de R$ 1.000.000,00 do fundo BB FIC Previdenciário Alo-
cação Ativa - CNPJ: 25.078.994/0001-90 e aplicação de R$ 162.050,00 no fundo BB Previ-
denciário Renda Fixa Títulos Públicos XXI – CNPJ: 44.345.590/0001-60 e R$ 837.950,00 
no fundo BB Prev. Perfil Renda Fixa – CNPJ: 13.077.418/0001-49. O novo fundo de vértice 
do BB será um fundo com objetivo de comprar NTN-B com vencimento em 2024 
(15/08/2024), com marcação a mercado. O IPREVENT está apto a realizar a aplicação 
neste fundo e segue a Política de Investimentos vigente. Depois de analisada a proposta, 
todos aprovaram a mesma. Seguindo a reunião, foi analisado o desempenho dos Fundos 
de Investimento do Instituto. Analisando-se o DAIR do mês de dezembro, observou-se o 
resultado positivo de R$ 341.037,58 (trezentos e quarenta e um mil, trinta e sete reais e 
cinquenta e oito centavos). O saldo financeiro do Instituto atual ficou em R$ 28.119.227,92 
(vinte e oito milhões, cento e dezenove mil, duzentos e vinte e sete reais e noventa e dois 
centavos). Dezembro foi um mês ainda difícil para os mercados brasileiros, embora a reso-
lução de algumas questões, em especial a PEC dos Precatórios, tenha possibilitado um 
resultado positivo para os mercados no período. Ainda assim, o peso das expectativas para 
o cenário fiscal do ano seguinte, os receios de deteriorações na economia mundial, além 
dos sinais de enfraquecimento da economia local, impediram que os resultados fossem 
melhores. Assim, a maioria dos índices de renda fixa fecharam o mês no positivo, apesar 
de boa parte deles terem acumulado perdas no ano. Na mesma linha, o Ibovespa, principal 
índice da bolsa brasileira, entregou alta de 2,85% em dezembro, mas com queda de 11,93% 
em 2021. Foi comunicado a aprovação da conselheira Sirléia Piuco no teste da APIMEC, 
na qualificação CGRPPS. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que passa 
a ser assinada pelos membros presentes do comitê. 
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